

Statt Karten!

*Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.*

Klaus Engelhardt

Herzlichen Dank für

die überwältigend große Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die wir auf so vielfältige Weise erfahren durften. Die tröstenden Worte – gesprochen oder geschrieben, den Händedruck, die Umarmung, die Zeichen der Liebe und Freundschaft und die Zuwendungen für späteren Grabschmuck.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Dekan Dr. Richert,
- dem Kirchenchor Amrichshausen,
- dem Organisten Herrn Hülsemann,
- Frau Benke und dem Praxisteam für die jahrelange ärztliche Betreuung,
- dem Pfl egeteam der Diakoniestation Künzelsau,
- den Therapeutinnen der KG-Praxis Wilhelm,
- dem Bestattungsunternehmen Ehrler, Jagstberg,
- der Geschäftsleitung und seinen ehemaligen Kollegen der Adolf Würth GmbH & Co.KG sowie allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und all jenen, die Klaus auf seinem letzten Weg zur ewigen Ruhe begleitet haben.

Renate und Tina mit Nisha Engelhardt

Amrichshausen, im April 2015